



Présentation de l'ACE

L'Astronaute Club Européen est une association qui a été créée le 3 décembre 2005 et son siège social est situé à Paris (Aéroclub de France, 75016).

Les membres fondateurs sont :

- Jean-Pierre Haigneré
- Laurent Gathier
- Alain Dupas

Plusieurs personnalités du secteur aérospatial ont rejoint l'ACE pour soutenir l'association et apporter leur expertise (astronautes européens, industriels, etc.).

L'ACE vise à promouvoir une plus grande participation du public à la croissance rapide des vols spatiaux humains privés. C'est la raison pour laquelle l'ACE s'engage à encourager toutes les initiatives pour développer les activités suborbitales et orbitales visant à faire voler les futurs explorateurs spatiaux privés.

Depuis sa création, l'ACE a déjà participé à :

- La publication d'ouvrages (Ex : Embarquer dès demain pour l'espace)
- L'organisation de conférences (IAA, IAF, etc.)
- Manifestations spatiales

Les raisons pour promouvoir le Défi Aérospatial Étudiant

Dans le but de promouvoir les vols spatiaux humains privés, l'ACE souhaite attirer des étudiants talentueux vers ce sujet. Le Défi offre une occasion unique de regrouper des étudiants venant d'horizon différents autour du projet de l'ACE et de leur montrer les défis de ce nouveau secteur aérospatial.

Contact

- ace@defiaerospatialeudiant.eu